

# 宮沢地区公民館だより

令和 3 年 8 月 1 日  
発行：宮沢地区公民館  
電話・FAX 22-0433



中沢川アダプト事業

## えんてい 中沢川砂防堰堤整備作業



7月15日（木）中沢川砂防堰堤の草刈り作業が行われ、刈り払い機で砂防堰堤周辺をきれいに整備しました。砂防堰堤は、土砂災害防止の為の設備で、土石流など上流から流れる土砂を受け止め、たまった砂を少しずつ流すことにより下流に流れる土砂の量を調整します。中沢川砂防堰堤は、山形県で最初に建設され、国の登録有形文化財になっています。また宮沢のシンボルである翁山の玄関口でもあることから、大勢の登山者のみなさんをきれいな環境でお迎えすることができています。貴重なこの施設を残すため、地域で守り、管理をしています。ご協力していただいた皆さんありがとうございました。



## 山刀伐峠地蔵尊例大祭

山刀伐峠地蔵尊の春の例大祭が6月24日（木）緑の山頂地蔵尊前でおこなわれました。コロナ禍の中で、参拝者は総勢11名でしたが、子ども達の健やかな成長と新型コロナウイルスの一日も早い終息を願い祈ってきました。

赤倉、一剱、市野々地区民が仮のテーブルに山盛り持って行ったご馳走を並べ、歓談しました。

古事のつながりは、人々の繋がり、古事を絶やせば自然に人々の繋がりも消えて行く。これからも豊かな繋がりが続くように願って、山刀伐峠を後にしました。

特にたけのこの天ぷらがおいしかった。

市野々区長



## 山刀伐ハス園



山刀伐ハス園の蓮が咲き始めました。蓮の花は日の出とともにゆっくりと時間をかけて開き、お昼には閉じてしまいます。お昼過ぎても咲いている蓮は、その日を最後に散ってしまうと言われています。池の中から真っ直ぐに茎を伸ばし、美しいたたずまいで咲いています。そんな花を見て心癒されに行ってみてはいかがでしょうか。



